



SECCIONES

MI SUSCRIPCIÓN

CARLOS

OPINIÓN | EDITORIAL | CARICATURAS | BLOGS

Hola Carlos el correo chriveraramirez@gmail.com no ha sido verificado. VERIFICAR CORREO

Opinión

Columnistas

Muñecos de papel

De las muñecas de la mafia a las renunciaciones en la junta de **Ecopetrol**.

Compartir



PAOLA OCHOA

Periodista Blu Radio
01 de septiembre 2024, 09:33 P.M.
Actualizado: 02.09.2024 00:00

+ Ver Más Unirse a whatsapp

Compartir



Comentar

Decía Albert Camus que la misión principal de un escritor debe ser hablar por cuenta de quienes, sufriendo en silencio, no pueden hacerlo. Son muchas las mujeres periodistas del país que han salido públicamente a pedirle respeto al presidente Gustavo Petro por llamarnos 'muñecas de la mafia', tratamiento inapropiado, despectivo, machista, estigmatizante, discriminatorio, irrespetuoso y desobligante.

Conforme a los criterios de



MÁS INFORMACIÓN

A diferencia de las docenas de mujeres periodistas que son capaces de hacer oír su voz -gracias al oficio y al eco magnificador de la prensa, radio, televisión y redes sociales-, son poquísimos los accionistas minoritarios de **Ecopetrol** que pueden reclamar públicamente por lo que está pasando en el interior de la actual administración y del nunca-antes-visto 'show' mediático en la renuncia de quien es su representante ante la junta.

Juan José Echavarría, miembro independiente de la junta directiva de **Ecopetrol**, postulado por los más de 250.000 accionistas minoritarios desde marzo de 2023 y presidente del Comité de Gobierno Corporativo y Sostenibilidad desde noviembre del año pasado. Toda una eminencia en el mundo económico y académico: economista de gran prestigio por su desempeño como gerente del Banco de la República, director de Fedesarrollo, viceministro de Comercio Exterior, negociador líder en los acuerdos del G3 y los distintos países del Caricom, consultor en áreas de comercio internacional, asesor de distintos gobiernos y experto en el mundo cafetero.

A nivel mediático fue siempre uno de los hombres más prudentes, cautos, sigilosos y cuidadosos de los canales de comunicación corporativos; riguroso al extremo de las buenas prácticas institucionales y de las normas de confidencialidad en el manejo de la información. Jamás



Son poquísimos los accionistas minoritarios de **Ecopetrol que pueden reclamar públicamente por lo**

Más de Redacción

08:05 A.M.

La emotiva pedida de matrimonio de jugadora paralímpica a su novia y también entrenadora cuando llegó a la meta

Brenda Osnaya sacó un cartel para declarar el amor a su entrenadora en París.

06:47 A.M.

Transportadores bloquean vías principales de Valledupar en protesta por aumento de combustibles

La protesta es liderada por la Unión Gremial de Transportadores de Pasajeros por Carretera del Cribre (UGTPC).

07:28 A.M.

Andrea Guerrero, presidenta de Win Sports, hace férrea defensa tras críticas por imagen del canal de TV: 'Es normal'

Andrea Guerrero aclaró la polémica explicando por qué en ocasiones se ve diferente la imagen.

05:25 A.M.

Arriba Bogotá, emisión 3 de septiembre de 2024

12:00 A.M.

En medio de paro de camioneros que afecta varios departamentos, ministra de Transporte los convoca a una reunión

Sería este martes, 3 de septiembre, a las 9 a. m. Siguen las protestas contra el alza del ACPM. Santander, Nariño, Meta, Cundinamar...

VER MÁS DE REDACCIÓN



Únete a la conversación



Todos tenemos algo por decir

Cuéntanos tu opinión sobre este artículo



SÉ EL PRIMERO EN COMENTAR

soltó chivas a los periodistas económicos ni filtró información comprometedora de ninguna de las empresas públicas y privadas para las que trabajó.

Por eso sorprende tanto –y resulta casi inverosímil– que haya elegido por renunciar a la junta directiva de **Ecopetrol** filtrándoles su carta de renuncia a los medios de comunicación, en lugar de hacerlo ante miles de accionistas minoritarios en el espacio previsto para ello: la asamblea pública de accionistas de **Ecopetrol**.

¿Justifican el reversazo del negocio con la Oxy y la injerencia indebida del Presidente en las decisiones del directorio la filtración anticipada de la carta de renuncia de Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta? Si se quería proteger el futuro de **Ecopetrol** y el de sus más de 250.000 accionistas minoritarios, ¿no daña también la reputación de la compañía la renuncia 'ex ante' de dos miembros de junta y por fuera de todos los canales corporativos e institucionales? ¿Terminaron haciendo lo mismo que los llevó en primera instancia a renunciar? ¿Cómo se protege el valor de **Ecopetrol** dándoles una patada a los conductos oficiales?

¿Cuál es el mensaje y el ejemplo hacia otros miembros de junta independiente de otras empresas mixtas y comerciales del Estado? ¿Cuál es el verdadero papel de los representantes minoritarios? ¿Es ético que renuncien ante la opinión pública y no en asamblea de accionistas? ¿Son los minoritarios monigotes pintados en la pared? ¿Audacia, alevosía o falta de respeto a cientos de miles de accionistas?

PAOLA OCHOA

En X: @PaolaOchoaAmaya

(Lea todas las columnas de Paola Ochoa en EL TIEMPO, aquí)

RELACIONADOS | PAOLA OCHOA | GUSTAVO PETRO | PERIODISTAS | MUJERES | MACHISMO | **ECOPETROL** | JUAN JOSÉ ECHAVARRIA



PAOLA OCHOA
Periodista Blu Radio
01 de septiembre 2024, 09:33 P.M.
Actualizado:02.09.2024 00:00



Artículos en tendencia

<p>Paro de camioneros en Bogotá: hay bloqueos en Suba, Usm...</p> <p>89 comentarios</p>	<p>IVA a juegos de suerte y azar en línea y plataformas co...</p> <p>9 comentarios</p>	<p>Llamarnos muñecas es una canallada</p> <p>33 comentarios</p>
---	--	---

Conversación SEGUIR CERRAR SESIÓN

CR Escriba aquí, Carlos Rivera

TODOS LOS COMENTARIOS 21 LOS MÁS RECIENTES

RB Rodrigo Botero Botero · HACE 8 HORAS
Creo que muchas de las columnistas padecen del MITO DE LA CAVERNA de Platón esto debido a que desde que nacieron solo han conocido gobiernos de DERECHA y

...de que esos que hicieron eso han creado gobiernos de derecha y crecieron con la creencia que esa es la única realidad y no puede existir otra.

Nuestro país se ha caracterizado por la exclusión social sobre todo de las mujeres más humildes por parte de la derecha conservadora, por eso me parece de mal gusto que haya mujeres que se opongan al desarrollo social sobretodo porque son las mujeres encargadas de criar y educar a sus hijos que serán los futuros ciudadanos de este país y deberían ser ellas las primeras en apoyar al presidente en sus medidas sociales que solo buscan el bienestar social de los más excluidos y así evitar otros 100 años de conflictos sociales creados por la desigualdad social que hemos vivido por décadas

RESPONDER 0



Paula Meza · HACE 11 HORAS

Albert Camus solía decir que la verdadera misión de un escritor es dar voz a quienes sufren en silencio. Este principio me parece especialmente relevante al reflexionar sobre el reciente trato que las mujeres periodistas han recibido por parte del presidente Gustavo Petro. La manera despectiva y machista en que se ha dirigido a ellas no solo es una falta de respeto, sino una señal alarmante de cómo se pueden menospreciar las voces de quienes ya enfrentan tantas dificultades en su labor.

En cuanto al caso de Juan José Echavarría y su reciente renuncia a la junta directiva de **Ecopetro**, encuentro que este episodio pone de relieve cuestiones significativas sobre la transparencia y la ética en la administración corporativa. Echavarría, conocido por su cautela y rigor, ha optado por hacer pública su renuncia antes de informarla formalmente a la asamblea de accionistas. Esta decisión plantea serias dudas sobre cómo se están manejando las decisiones en la compañía y si esta estrategia realmente sirve para proteger su valor y reputación, o si, por el contrario, agrava la situación.

Esta columna nos invita a reflexionar sobre la importancia de mantener la transparencia y el respeto en todos los ámbitos, tanto en el sector público como en el privado. La situación expuesta subraya una brecha considerable entre los principios ideales de gobernanza y su práctica real, lo que nos llama a reconsiderar cómo tratamos y valoramos el papel de los involucrados en la administración y la comunicación institucional.

RESPONDER 0

CARGAR MÁS COMENTARIOS

CONVERSACIONES ACTIVAS



Paro de camioneros en Bogotá: hay bloqueos en Suba, Usme, la...

69



Llamarnos muñecas es una canallada

33

Gestionado por **viafoura**

DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.



Más noticias



COLUMNISTAS SEPTIEMBRE 2 DE 2024

El camino hacia el empleo juvenil: más que buenas intenciones



COLUMNISTAS SEPTIEMBRE 2 DE 2024

Priorizar en salud, un acto de equidad



COLUMNISTAS SEPTIEMBRE 2 DE 2024

Saludar la deuda



CO 2024

Un



Empodera tu conocimiento

FINANZAS PERSONALES

Lotería de Cundinamarca y Tolima: estos son los resultados y ganadores del sorteo del 2 de

septiembre

SECTORES

¿Por qué el Gobierno decidió subir 1.904 pesos el precio del Acpm y cuándo se presentarían más incrementos?